

EL ADELANTADO DE SEGOVIA

Diario de información é intereses generales y locales

Administración: Isabel la Católica, número 9.

Redacción é Imprenta: Capuchinos Alta, número 7.

Segovia, mes, 1 peseta.—Fuera, trimestre, 3, 50

Director: Don Rufino Caño de Rueda

Apartado núm. 11

SERVICIO ESPECIAL TELEGRÁFICO Y TELEFÓNICO.—MERCADOS.—PUBLICIDAD

Teléfono núm. 25

MERCADO GENERAL

Trigos

La calma prolongada que ha venido experimentando el mercado triguero, parece que llega á su término. Hace cosa de dos meses que, en una de estas revistas, expresábamos nuestra opinión acerca de los efectos producidos por las grandes existencias de trigos que la industria catalana había almacenado, al amparo de aquella desesperante baja que nuestros granos sufrieron en el mercado, sin poder resistir la competencia de los extranjeros. Predecíamos entonces que una vez restablecido el recargo arancelario, trataríase de disimular sus consecuencias paralizándose la demanda de granos, á fin de no dar margen á creer que aquella medida es y será eficaz, mientras la desigualdad en el coste de la producción nacional y extranjera subsista; pero indicábamos también nuestra convicción de que, una vez mercedas las existencias de la molinería se animarían los precios del trigo.

Así ha sucedido. Después de algún tiempo volvemos á leer que el mercado de Barcelona disfruta de más actividad que en estas últimas semanas y esto se refleja en Castilla, con un pequeño aumento en la valoración de nuestros cereales. Este acontecimiento llega tarde, pero debe ser saludado con agrado.

Si los sucesos que han influido en el precio de los granos hubiesen tenido lugar hace dos meses, hoy sería aquel más elevado; pero el agotarse las existencias en el mes de Mayo y en perspectiva de una regular cosecha, produce un alza ligera y no es de suponer que se acentúe mucho, sobre el medio real en fanega que actualmente tiene, sobre los precios de la última quincena. Sin embargo, creemos que en los meses que faltan para llegar á la recolección, el mercado acusará firmeza.

Cebadas y centenas

Apenas si se cotizan con variación de precios. El centeno es el cereal que ha experimentado un alza más notable aunque no excesiva.

Harinas

La tendencia á subir que acusa el trigo imprime mucha firmeza á la actual cotización.

Cotizanse en pesetas los 100 kilogramos alrededor de:

Extra blanca núm. 1, 36,65 á 37,86; superfina blanca núm. 2, 34,85 á 36,65; núm. 3, 30,64 á 31,85; núm. 4, 21,25; á 24,25; segunda, 18,75 á 20; tercera, 16,70; á 17,30; cuarta, 15,45 á 15,87; extra fuerza núm. 1, 40,86 á 42,66; superfina fuerza

núm. 2, 39,06 á 39,66; núm. 3, 33,65 á 34,85; núm. 4, 20,85 á 23,35; segundas, 18,35 á 19,20; terceras, 16,25 á 17,53; cuartas, 15,45 á 15,87.

Las lanas

Se cotizan en Barcelona á los siguientes precios: lavadas negras, á 360 pesetas los 100 kilos; id. id. blancas ordinarias, 350; id. id. finas, 450; id. id. entrefinas, 380; id. id. Extra dura fina, 500; id. id. Castilla fina, 325; id. manchega fina, 360; id. id. entrefina, 310.

En Palencia, puede señalarse como precio de la lana blanca sucia el de 52 reales arroba; y en Salamanca vale la blanca sucia á 65 reales; negra, 66, y lavada, 120.

Prensa y política

Parece que algunos liberales han hecho indicaciones al Sr. Moret para que cese cuanto antes la abstención, cuyos resultados prácticos han de ser negativos para el partido.

El jefe liberal, según se dice, ha indicado, á los que en este sentido le hablaban, que la abstención ha sido motivada por la actitud de los mismos que hoy se encuentran arrepentidos, y que una vez adoptada, hay que esperar algún tiempo á que circunstancias más favorables puedan justificar una rectificación de conducta.

El jefe del Gobierno ha manifestado que está acordado en Consejo el decreto aplazando el nombramiento de jueces municipales, si bien no será firmado hasta el día en que sea presentado á las Cortes el proyecto de ley sobre reforma de la justicia municipal.

La sesión de mañana en la Alta Cámara promete ser interesante, porque en ella ha de discutirse el voto particular presentado por la minoría democrática pidiendo la anulación de las elecciones de senadores.

«Dice La Epoca

«El Sr. Montero Ríos estuvo ayer tarde en el domicilio de Sr. Moret, con objeto de manifestar á este que tenía el propósito de salir hoy para Lourizán, pero que si le necesitaba se quedaría en Madrid, y que, de todos modos, en el momento que lo crea conveniente le telegrafiará llamándole.»

«El Sr. Moret—dicen los periódicos de la parroquia—agradeció el acto de disciplina del Sr. Montero, manifestándole que por ahora no cree que ocurrirá nada importante.»

Lo que no dicen es lo que seguramente pensaría el Sr. Moret. Esto es: ¡qué lástima que no te hubieras ido un mes antes!

Comisión provincial

En la sesión celebrada el miércoles último, tomó esta Corporación los siguientes acuerdos:

Designar á los señores diputados que á continuación se expresan para que representen á la Corporación en la recepción provisional de las obras de los siguientes caminos vecinales:

Basardilla á Muñoveros (destajos números 1 y 2), á don Modesto Alvarez.

Carretera de San Ildefonso á Peñafiel y Cuéllar á Membibre (destajo número 2), á don Julio de la Torre Bartolomé.

Madriguera á Riaza (destajos números 3 y 4), á don Francisco de Diego.

Acceder al ingreso en la sección de lactancia de dos niños, hijos, respectivamente, de Francisco Arranz Martín, vecino de Sanchonuño, y de Angel de Santa María, de Odorniz.

Inscribir en turno para su ingreso en la expresada sección de lactancia, cuando le corresponda, á un niño gemelo, hijo de Evaristo Segovia Sanz, vecino de Valseca.

ECOS DE LA PROVINCIA

POR CORREO

(De nuestro corresponsal.)

Turégano

UN SUICIDIO

Sobre las cinco de la tarde de hoy dieron aviso á la autoridad de que en el monte de este pueblo, á unos tres kilómetros de la población, había un hombre colgado de una encina. Personado el Juzgado en el lugar mencionado encontró el cadáver de un hombre, muerto por estrangulación, y según todas las probabilidades tratase de un suicidio.

Aunque en concreto no se sabe cómo puede haber ocurrido este lamentable suceso, el rumor público le comenta de la siguiente manera: La víspera del día de la Ascensión, el vecino de Cubillo, Mauricio García, de unos 34 años de edad, que servía en el inmediato pueblo de Otones, fué á pasar el día en compañía de su familia; al cruzar por Caballar, se llevó un carnero, que sacrificó en su casa y habiendo el dueño dado cuenta á la autoridad, la Guardia civil se puso sobre la pista, encontrando el cuerpo del delito en casa del infortunado Mauricio.

Sabiendo éste que los de la benemérita le perseguían como presunto autor del harto, ha andado merodeando por estos contornos, hasta que, acusado por remordimientos de conciencia, ó por temor á la Justicia, ha tomado la extrema resolución que relatamos.

Esto es lo que se dice de público, sin que podamos salir garantes de su exactitud; pero parece lo más probable que haya sucedido como queda referido.

16 Mayo 1907.

Recortes y lecturas

Los húngaros y el amor

Los músicos que forman las bandas de húngaros de Viena y Budapest, deben ser unos hombres de excepcionales atractivos para las damas, á juzgar por lo que constantemente dan que hablar con sus aventuras amorosas.

Todavía se recuerda la romántica aventura de la princesa de Chimay con el músico Rigi y ahora la sociedad *chic* de Viena está escandalizada por el casamiento de la bella condesa Ilona Festetics con Rudi Nyari, primer violín de la orquesta húngara de Oldenburgo.

Poco antes de este ruidoso matrimonio, la condesa Ilona estaba en vísperas de casarse con el conde Siegmundo Sprezzi, cuya desesperación se comprenderá, noble austriaco de una de las más antiguas y acaudaladas familias vienesas.

En la capital austriaca se habló del proyectado enlace, de la gentil y elegante pareja, de un futuro hogar robosando buen gusto, riqueza, bienestar y amor; pero la vehemente hílona vió y oyó á Nyari en un concierto se enamoró de sopetón y decidió romper con todo compromiso y unirse con el hombre de sus ensueños. Pensado y hecho. En casa de Rudi, rodeados de las tribus de gitanos de Oldenburgo, se celebró la ceremonia nupcial, á pesar de los esfuerzos de la familia Festetics, para evitar el enlace. La familia de la condesa ofreció al músico 20.000 coronas con tal de que renunciara á la mano de Ilona; pero el artista húngaro prefiere la de conde consorte á las de veinte mil de plata.

Una respuesta

Para «Firma N»

Tenía el propósito—y por eso he retrasado unos días la respuesta—de contestar, también en verso y en andaluz, á su preciosa y facilísima carta andaluza, publicada en uno de los últimos números del *Diario de Avisos*.

Lo he intentado, pero no sale. Mi rápida—¡ay demasiado rápida!—excursión por Sevilla y Cádiz sólo pudo proporcionarme tan ligerísimo barniz andaluz, que al contacto de los primeros soplos del viento del Guadarrama, aquel barniz desapareció y he vuelto á quedarme tan cas tellano neto como era al emprender mi viaje.

Y antes de dar á usted—mi distinguido compañero en estas campañas de la lira—una mala respuesta poética, que desentonara al lado de sus dólmas, que he leído con sin igual regocijo, prefiero cumplir ese deber de cortesía, sin abusar de la *z*, en prosa vil, y lisa y llanamente, como Dios me dé á entender.

Y he de comenzar agradeciendo á usted con toda el alma no sólo los piropos de su carta andaluza, sino la

dedicatoria de aquella otra hermosa poesía que publicó V. en el *Diario de Avisos* el día de mi banquete,—último de una serie casi interminable—y en el cual, como compendio de todos los agasajos recibidos, se condensaron el afecto de un centenar de amigos, los nobles sentimientos de amor á Segovia y un cariño de muchos años, para agrandar un triunfo que no merecía tan halagadores agasajos.

También por entonces recibí—y ya ven ustedes que no lo ovidó cuando de agradecer se trata—una felicitación del ilustrado presbítero D. Eugenio Moreno, otro poeta cuya firma veo con frecuencia en el *Diario de Avisos*, al pie de composiciones que siempre revelan inspiración y sentimiento y muchas veces me recuerdan á mi inolvidable y admirado amigo y tocayo, Gabriel y Galán. Me parece condescender en esta confesión todos los elogios que de la labor literaria del señor Moreno pudiera hacer mi pecadora pluma.

Oreo, pues—y ya es hora de que vaya metiéndome en harina—que con poetas como V., el señor Moreno y algunos otros, no muchos, por desgracia, no había de quedar desairada la representación de la *poesía local* al organizarse en Segovia unos Juegos florales, como V. desea.

Soy ¡cómo no!, entusiasta de esas fiestas en las que se rinde culto á la poesía, á la mujer, al arte, á todo lo que alegra y hace agradable la vida; de esas fiestas, en las que los poetas cantan los más grandes y nobles ideales y en las que, entrando por el buen camino, se señalan también premios para recompensar el mérito de trabajos que se relacionan con la ciencia, la industria, el comercio, y con todo, en fin, lo que puede ser fruto de la inteligencia y de la actividad humanas, pero son tantos los elementos que han de colaborar en el éxito de unos juegos florales que, aunque mi atrevimiento es grande y mi voluntad no es escasa, no me encuentro con fuerzas suficientes para acometer la difícil empresa de organizarlos.

Además, en estos críticos momen-

un rato muy cariñosamente. Luego que hubo bebido, se despidió y alejó con el mismo recato que había venido, y el Velludo volvió adonde estaba su comitiva.

VII.

Como ya se había puesto el sol, determinaron de retirarse á su habitación, y emprendieron alegremente su marcha.

Llevaban á Usdrobal en medio agasajándole á su manera y tratándole como si hiciese un siglo que anduvieran juntos, y cada cual le refirió sus proezas, durante las dos horas largas que tardaron en llegar á las márgenes del Pílon, donde había una cueva en la misma orilla, de entrada muy estrecha y disimulada.

No pudo menos Usdrobal de horrorizarse de algunos hechos que le contaron, pero no había otro remedio, y hubiera sido mirado como una flaqueza manifestar el menor disgusto.

regirás del defecto que tienes de ser algo violento en tu cólera, y demasiado pacífico á sangre fría.

Dicho esto se retiró á un lado y volvió á sus acostumbradas meditaciones. En esto estaba ya Usdrobal muy querido y considerado de sus compañeros, merced á su buena suerte y animosa disposición; cuando un hombre, que por su traje no parecía pertenecer á la compañía, llegó á ellos con mucho misterio mirando á un lado y á otro como receloso de que le siguieran; llamó al Velludo, y se apartó con él á un lado secretamente.

—¿Qué hay de nuevo?, le preguntó el capitán; ¿sale mañana el conejo de su madriguera, ó no sale?

—Sale, le respondió el otro, y lo que hay que hacer es tener buenos perros para que no se escape.

—Eso va de mi cuenta, respondió el capitán; tu amo el señor de Cuéllar y yo hemos tratado lo que hay que ha-

tos, si respondiendo yo á las cariñosas y para mí halagadoras excoitaciones de V., echara sobre mis débiles hombros tan pesada carga, aun cuando la iniciativa siempre correspondiera á *Firma N*, no faltarían espíritus que atribuyeran á *este cura*, el afán de conquistarse otra flor natural, sin comprender que, aunque pudiera llegar á merecerla—que no caería esa *brevia*—nunca intentaría ser gladiador en un torneo preparado por mí y en *mi misma casa*.

Encierra la carta que ha tenido V. la atención de dirigirme un completo programa de los temas que habían de constituir el concurso, sin excluir el que pudiera envolver un latigazo para la terrible plaga modernista, de la que V.—testimoniando una vez más su buen gusto,—se declara enemigo irreconciliable; poetas y prosistas de fuste, no faltarían; dinero, no es mucho lo que se necesita, ni veo gran dificultad para encontrarlo y en cuanto á la reina de la fiesta, son aquí tantas, y tan hermosas y gentiles las que pudieran ostentar con legítimo derecho esa soberanía, que la dificultad única estaría en no saber á cual elegir.

No veo, pues, inconveniente en que los Juegos florales se organicen en Segovia; le encuentro sí—y por eso me *inhibo*—en que sea yo el encargado de encauzar tan nobles y hermosos propósitos.

De todos modos, si para algo necesita mi pobre ayuda—nada más que la ayuda—cuente con ella, como puede desde luego contar con mi agradecimiento y estimación sincera, ya que el *cumquibus* necesario para la fiesta no puedo ofrecérsela, estimado cofrade.

Perdona, *Firma N*, el retraso de mi respuesta y *bene venias* al campo de las letras segovianas, disculpando mis errores si, al meterme á *labinisar*, me encuentras *in albis*, es decir á la misma altura que escribiendo epístolas andaluzas.

PEPE.

El bautizo del príncipe de Asturias

He aquí el ceremonial acordado para el bautismo de su alteza real el príncipe de Asturias, cuyo acto se celebrará mañana á las doce del día:

Esta solemnidad se considera y tiene carácter de capilla pública.

La galería alta del real Palacio, por donde debe pasar la comitiva, se hallará adornada con tapices, alfombras, y formadas en toda su extensión las Compañías del Real Cuerpo de Guardias Alabarderos.

En el centro de la real capilla estará colocada sobre una tarima de

pila bautismal de Santo Domingo de Guzmán, y en los sitios convenientes las tribunas para los señores invitados, á uno y otro lado del altar mayor se colocarán mesas cubiertas, y sobre ellas, toallas, bandejas, aguamaniles y las vestiduras dispuestas para el pontifical.

El salero, el capillo, la vela, el aguamanil, la toalla, el mazapán y los algodones para el bautismo estarán en siete bandejas de plata, sobre tres mesas, en la antecámara de su majestad, y serán llevadas por otros tantos gentileshombres grandes de España.

Llegada la hora, y colocados todos los que han de componer la comitiva en las respectivas piezas que por su clase les corresponda, el jefe superior de Palacio dispondrá que un mayordomo de semana, precedido de dos ujieres de saleta, se adelante para avisar la próxima salida de su majestad, á los señores convidados que ya deben ocupar sus puestos en la real capilla.

Una salva de Artillería anunciará el momento de salir la comitiva de las reales habitaciones, que se formará en el orden siguiente:

Gentileshombres de casa y boca. Mayordomos de semana, y entre filas cuatro maceros.

Grandes de España, y entre filas los reyes de Armas con sus dalmáticas.

Los siete gentileshombres de Cámara, portadores de las bandejas antes mencionadas.

Sus altezas reales los infantes.

Su alteza real en brazos de su aya, entre su majestad la reina María Cristina, madrina, y el cardenal Rinaldini, Pronuncio apostólico, padrino en representación de Su Santidad el Papa Pío X.

Su majestad el Rey.

Sus altezas reales las infantas.

Concluye el festejo con los jefes de Palacio, que tienen puesto en la comitiva, Cuarto militar de su majestad.

Plana mayor del Real Cuerpo de Alabarderos, música del mismo, etc. Llegada la comitiva á la real capilla, los gentileshombres de Cámara, depositarán las bandejas sobre las mesas dispuestas al efecto.

Los pontificales de los señores prelados asistentes se hallarán de antemano sobre otras mesas en el sitio de costumbre.

Ocupados sus respectivos sitios el padrino y la madrina, empezará la ceremonia; y concluido el acto, tomará el aya á su alteza real, sentándose los padrinos interin se desnuda el prelado oficiante.

Después del bautizo su majestad el rey impondrá á su alteza real el príncipe de Asturias el Toisón de Oro y

las grandes cruces de Carlos III é Isabel la Católica.

Acto seguido regresará la comitiva en la misma forma en que salió de las reales habitaciones, donde se dá por terminada la ceremonia.

El traje de los que asisten al bautizo será de gran gala.

A la galerías, como hemos dicho, no se permitirá la entrada sino por papeleta. Traje de frac ó uniforme. Las señoras de mantilla blanca ó negra. El pedido de papeletas es fabuloso, pesando sobre el personal de Mayordomía un trabajo penoso, que desempeña ese personal con su celo de siempre.

El Conde de Cheste

Ayer hubiera cumplido noventa y ocho años, el ilustre Conde de Cheste, Capitán general del Ejército y Presidente de la Real Academia Española.

En Segovia, donde tanto se quería y respetaba al inolvidable Conde de Cheste, no pasó desapercibida esa fecha y al evocar el recuerdo de aquella venerable figura, evocamos también memorias de un largo período histórico, en que el insigne prócer desempeñó brillante papel y en que el alma española vibraba llena de ideales y de patriotismo.

Al recordar esa fecha, después de la muerte del anciano poeta y soldado, reiteramos á los nietos del Conde de Cheste—que tienen su residencia entre nosotros—la expresión más sincera de nuestro sentimiento y el homenaje de nuestro respeto y estimación.

ACADEMIA DE ARTILLERÍA

Exámenes de ingreso

Primer ejercicio

Hoy han sido aprobados en este ejercicio, don Manuel Penche y Martínez, don Elicio de Berriz y Ochoa, don Luis Martí y Alonso, don Miguel Martín de la Oliva, don Amador Regalado y Rodríguez, don Fernando Utrilla y Crosa, don Julio Carreras Lodayo, don Francisco Alormar Bosch, don Enrique Pelayo y Hore y don Emiliano Gonzalo Vitoria.

Han dejado de presentarse los números, 46, 352 que cambió con el 47, 49, 50, 52, 54, 57, 58, 62, 65 y 66.

Segundo ejercicio

Ayer aprobaron este ejercicio, don Jorge Mateos Villegas, con 8 en Aritmética y 8 en Algebra; don Juan Mateos Pablos, con 8 y 11; don Mariano Carreras Llamas, con 12 y 13; don Calixto Arjula Alvarez, con 13 y 11; don José Sanz Gómez, con 12 y 13 y don Julio Ortega Tercero, obtuvo 8 puntos en Artimética, quedando pendiente en Algebra,

Los números 3 y 17, fueron desaprobadados.

PLAZA DE TOROS

EL DEBUT DE "OLIVARES,"

Es ya indudable que el amigo José Díaz no se conforma con su simpática popularidad; quiere ser célebre, por añadidura, y á ello se dispone (si el tiempo, su enemigo, no lo impide), anunciándonos para el próximo domingo una interesantísima novillada, cuyo programa se ajusta á los siguientes detalles.

Se lidiarán cuatro toros de muerte pertenecientes á la antigua y afamadísim ganadería del Marqués de Salas, cada uno de ellos de más de cuatro años, con amenazadoras cornamentas y hermosas láminas.

He aquí sus nombres y pelos respectivos:

«Pajarito», berrendo en negro; «Botinero», berrendo en plomo; «Relámpago», negro; «Botero», retinto; y el *sobrero*, «Pajarero», negro.

Estos bichos, según nos aseguran, los tenía el ganadero apartados con destino á la corrida de novillos del día de San Juan, y ya entonces fueron admirados por gran número de inteligentes, que alababan el *trapió* de los toros.

Un solo espada se las entenderá con tales astados. ¿Su nombre? El auténtico José Díaz «Olivares», que, cediendo á repetidas instancias de sus amigos de Segovia, volverá á recobrar su profesión de torero, en la que tantos éxitos alcanzó, según hemos podido leer en la infinidad de periódicos que nos ha facilitado, y de los cuales imparcialmente se desprende que fué no hace muchos años, un excelente novillero. Alternó, en las principales plazas de España, con los matadores de más *tronio*, y la última vez que vistió el traje de luces fué en Sevilla, en Septiembre último, acompañado de los valientes y afamados espadas «Posadas» y «Martín Vázquez».

La expectación que entre los aficionados segovianos despierta el debut de «Olivares» es extraordinaria, y no será aventurado pronosticar que el domingo (si las nubes se apiadan del empresario-torero) se verán ocupadas todas las localidades de nuestra Plaza de toros.

Para esta corrida regirán los siguientes económicos precios: sombra, 1'50 pesetas; sol, 1 id. Y cada dos niños, ó cada dos soldados, sólo pagarán para ambos una entrada. El impuesto del timbre, á cargo de la Empresa.

Nosotros, que estimamos de veras al amigo «Olivares», le deseamos una buena tarde y mucha suerte ante los toros.

ESTADO DEL TIEMPO

En Segovia

IMPRESIÓN DEL DÍA

El día se ha mostrado frío, y amenazando con la lluvia que, sin embargo, se ha contenido.

Continúa el descenso de la temperatura impropio de la estación.

En provincias

Las observaciones meteorológicas del día de ayer comprueban que la temperatura es fría en muchas regiones.

Llovió en San Sebastián, Oviedo, La Coruña, Santiago, Pontevedra, Badajoz, Córdoba, Huelva, San Fernando, Jaén, Granada, Valencia, Albacete, Ciudad Real, El Escorial, Avila, Guadalajara, Soria, Huesca, Zaragoza, Tortosa y Barcelona.

EL CUENTO SEMANAL

«LA MADRECITA»

El último número de esta importante revista constituye un verdadero acontecimiento literario, ya que en él los hermanos Serafín y Joaquín Álvarez Quintero «debutan» como novelistas.

Después de leer *La Madrecita* no cabe negar que los famosos autores de *El genio alegre* llevan un novelista dentro. La sencillez del asunto, la ternura idilíar del desenlace, el vigor con que aparecen dibujados los tipos, la belleza murillescá de la protagonista, la enorme melancolía de su padre, viejo é inútil ya para luchar por la vida; el perfil del «señorito», ingrato y correto en apariencias, pero en el fondo caballeresco y piadoso, y, sobre todo, el ambiente triste y alegre á la vez que caracteriza el alma morisca de Sevilla, son cualidades que bastan á hacer de

La madrecita un libro precioso y uno de los mejores números de *El Cuento Semanal*.

De desear es que los hermanos Quintero perseveren en el nuevo camino que hoy emprenden tan brillantemente.

El Tiro Nacional en Riaza Conferencia

Cumpliendo uno de los artículos del Reglamento aprobado en la sesión inaugural de esta representación, ayer domingo, á las once y media de la mañana, dieron principio, en el salón del Ayuntamiento y bajo la presidencia del Diputado provincial don Hormenegildo de la Fuente, las conferencias públicas, uno de los fines primordiales de esta culta y notable institución.

El disertante don Carlos L. de Haro, Registrador de la propiedad y presidente de la sociedad, expuso con arrebatadora elocuencia, cuál es la significación del tiro nacional; recordó las épicas luchas sostenidas por nuestra patria en todos los siglos, desde Numancia á la invasión Francesa, é hizo ver que el pueblo siempre, en defensa de su terruño, sin más armas, á veces, que su pecho heráido, supo contener á Roma, expulsar á los árabes, derrotar á Napoleón...

En este mismo suelo, decía, hace siglos el rústico labriego, dejaba el arado y la yunta, para empuñar la espada, cuando escuchaba el estruendo del cuerno bélico de las huestes agarenas.

Cerca de aquí, luchó por sus libertades, y en todas partes, en España, y fuera de España, el pueblo ha ofrecido constantemente su sangre en defensa de su religión, de su patria y de su honor.

Por eso, al mismo tiempo, que se fortalece el sublime sentimiento del amor á la patria, es preciso, indispensable, educar la inteligencia y adecuar la voluntad á los medios formidables de la ciencia guerrera moderna: el tiro nacional y estas conferencias son el medio apropiado para conseguirlo.

El público, sin distinción de clases sociales, entre el que se encuentran distinguidas señoras de la localidad, aplaudió calurosamente tan hermosa y levantada disertación.

Para final, el notable abogado é inspirado poeta de Aranda don Manuel Martín, que por asuntos profesionales se encuentra entre nosotros, improvisó y leyó admirablemente, á guisa de comentario, los siguientes hermosos versos:

A mi querido amigo y compañero, don Carlos López de Haro, con motivo de su primera conferencia, sobre «El Tiro Nacional»

El tiro, amigo Haro, indica violencia impidiendo que reine la eterna ley de amor; las conquistas modernas las alcanza la ciencia y quien más ama y sabe es más conquistador.

Todo hombre que prosiga el camino cristiano debe odiar lo que indique destrucción ó amar al semejante lo mismo que á un hermano.

despreciando las armas contrarias al amor. ¿No ves la golondrina que prosurosa vuela cruzando los espacios sin rumbo ni temor y donde encuentra barro, desciende y se lo lleva para irse construyendo el nido de su amor?

¿No has oído en el bosque, cantar los ruiseñores mientras la hembra presta al nido su calor, origen de la vida de otros nuevos cantores que cantarán mañana la misma ley de amor? Si gentil la palmera se eleva á gran altura sin miedo á los embates del viento asolador es porque al elevarse el viento la asegura llevarla las caricias y germen de su amor.

¿Sabes por qué las olas forman montes de espuma en alta mar, luchando con brío aterrador? por ver cual de ellas, antes la tempestad es-

y vá á besar la playa con misterioso amor. Cuanto Naturaleza, en sus entrañas cierra el amor lo produce, cual germen creador, y si árboles, y frutos y flores dá la tierra es por que el sol la besa con fecundante amor. Desprecia, pues, las armas; sigue mi teoría predica en tu lenguaje florido y seductor religión, ciencia, arte, trabajo, poesía...

y cuanto signifique fraternidad y amor. Arranquemos el odio de nuestros corazones para que llegue el día anverso y redentor que borre las fronteras de todas las naciones y la Humanidad viva por y para el amor.

Fiestas como estas honran á un pueblo y deben imitarse; por eso para satisfacción de Segovia y la provincia entera, remito estas líneas, y ofrezco dar cuenta de las conferencias que en los domingos sucesivos han de celebrarse á cargo de notables oradores.

Al acto, además del presidente asistieron el Alcalde, el Juez de primera instancia y señora, el Notario y la suya, el Teniente Coronel don Cosme Sanz, concejales, médicos, farmacéuticos, abogados, labradores, en una palabra el pueblo en masa.

MÚSICA DE ORGANILLO Y POLVO Y PAJA, libros de versos de PEPE RODAO, se venden en la Administración de este periódico, calle de Isabel la Católica, número 9, y en casa del autor, Canongía Nueva, 27, 2.º

cer, y sería yo el perro más perro del mundo sino se le entregase como desea. La cosa está en que ella se asome siquiera á la puerta de su castillo.

—Pues mañana se te cumple el gusto, repuso el recién llegado, y cuando yo te lo afirmo no lo dudas. No han salido antes á caza por la muerte de aquel petate viejo de su padre, pero ahora lo que sé decirte es que para mañana me han mandado que prepare losalcones, y doña Leonor, si cabe, es más aficionada á la caza todavía que su hermano.

—Pues dicho y hecho; dile al señor de Cuéllar que mañana en todo el día cuente con ella; ¿y á qué lado van, sabes?

—Correrán regularmente todo el pinar de Iscar, replicó elalconero.

—No hay más que hablar, está bien, contestó el Velludo.

—Pero cuidado, ya sabéis que ella debe ignorar que todo esto se hace de orden del señor de Cuéllar. ¡Pobrecilla!

casi me daba lástima ésta tarde cuando la ví, pensando en quién se la va á llevar.

—En efecto, respondió el capitán, si se la llevase el diablo sería mejor para ella, que no ir á poder de tu amo; y creo que es linda como un sol.

—Es la mejor moza, dijo elalconero, que he visto en mi vida; no hay un balcón más listo ni más gallardo.

—Pues señor, eso no nos toca á nosotros considerarlo, contestó el capitán; si se fuese á pensar en lástimas, se tendría que estar un hombre toda su vida sin matar un pájaro. Dile á tu amo que está corriente. ¿Quiéres echar un trago?

—Vaya, venga una gota de vino y me voy, no sea que ese maldito viejo de Nuño, que desconfía de todos, sospeche de mí no viéndome en el castillo.

El capitán entretanto mandó á su perro que trajese la bota que llevaba uno de los ladrones, y habiendo vuelto con ella la alargó alalconero, que la besó

SUETOS

La Dirección, Redacción e Imprenta de este periódico, quedarán instaladas desde mañana en la calle de San Agustín, número 7. La Administración continuará en la de Isabel la Católica, 9.

De regreso

En el tren rápido de esta mañana regresado de Madrid, acompañados de sus bellas y elegantes hijas Paz y Carmen, el dignísimo Gobernador civil de esta provincia y buen amigo nuestro, D. Angel Gómez Inguanzo. Sean bien venidos los distinguidos viajeros.

Los orfeones segovianos

Han sido inscriptos para tomar parte en el gran concurso musical de orfeones y bandas, que ha de celebrarse en San Sebastián en la última semana de Julio próximo, los dos orfeones de esta capital.

Así se lo comunica en carta recibida hoy á los presidentes de dichas casas corales, el del sindicato de orfeones de la capital donostiarra.

Deseamos á los orfeones segovianos un brillante triunfo en aquel paque que artístico, al que se proponen concurrir.

Honrosa recompensa

Le ha sido concedida á nuestro distinguido amigo y paisano, el ilustrado Teniente coronel de Artillería, profesor de la Academia del Arma y distinguido publicista, don León Martín Peinador, la Placa de San Hermenegildo.

Reciba el culto y estudioso artillero nuestra más sincera enhorabuena por esa justa recompensa, digno premio á sus muchos merecimientos.

De días

Hoy celebra su fiesta onomástica, la bella y distinguida señorita Concepción Huertas, quien ha recibido con tal motivo, numerosas felicitaciones, á la que unimos la nuestra muy expresiva.

Telegrama oficial

En el Gobierno civil de esta provincia, se recibió anoche un despacho telegráfico del ministerio de Gobernación, participando que en el Congreso habido ayer bajo la presidencia del Rey, se limitó el Sr. Maura á hacer su discurso resumen sobre política interior y exterior, pero sin agregar nota alguna especial.

Así mismo se afirma en dicho despacho, que los rumores de agitación carlista telegrafados por algunos correspondientes de la Prensa, no han tenido confirmación oficial.

El despacho oficial á que aludimos termina afirmando que cuanto con referencia á crisis, presente ó próximo, se diga, es completamente inexacto.

Traslado

El magistrado de esta Audiencia provincial D. Alfonso Travedo, ha sido trasladado con igual cargo á Bilbao, habiendo sido nombrado para sustituirle D. Luis María Saez, magistrado de la Audiencia de Almería.

De viaje

Hemos tenido el gusto de saludar en esta población, al distinguido teniente coronel del cuerpo de Artillería don Arturo Querol, el cual dirige una de las más acreditadas academias preparatorias militares de Madrid y viene á presentar en la de Artillería, varios de sus discípulos.

Sea bien venido.

En la Fuencisla

Por encargo de los devotos de Nuestra Señora de la Fuencisla, se cantará mañana sábado, á las cinco de la tarde, en el Santuario de la Santísima Virgen, la salve de costumbre.

Funerales

Mañana á las ocho y media, se celebrará en San Gabriel un solemne funeral por el alma del señor don Toribio Barriuso, alumno interno

de Filosofía en el colegio de los Padres Misioneros, que falleció ayer y cuyos restos mortales han sido conducidos al Cementerio hoy á las cuatro de la tarde.

Nuevo establecimiento

Mañana sábado, se inaugurará un nuevo establecimiento de vinos y comidas, situado en un hermoso edificio en la carretera de Boceguillas, número 2, á cargo del acreditado industrial, don Ramón Alvaro.

Existen habitaciones independientes, y un espacioso salón comedor, todo con grandes comodidades.

En este establecimiento se servirán con gran esmero cuantas clases de comidas se le encarguen.

Deseamos muchas prosperidades al señor Alvaro.

En la Trinidad

Mañana dará principio en la iglesia de la Trinidad un solemne novenario que las religiosas de este centro y la archicofradía, dedican al Augusto Misteio de la Santísima Trinidad.

LA MODERNA

Sastrería de militar y paisano de Sans y Badillo, Cervantes, 16 y 18 Segovia

Ha recibido esta casa abundante y variado surtido de géneros de entretimiento y verano, que son de novedad verdadera por sus dibujos, colores y clase.

Precios económicos, confección garantizada y servicio á día fijo.

Para dar salida á las existencias de invierno, se hace en ellas rebaja considerable.

LA MODERNA, Cervantes, 16 y 18, Segovia.

Juzgado Municipal

Registro civil

Se ha inscripto la defunción de Toribio Barriuso Alonso, de 22 años, soltero.

Defunciones, ninguna.

Ultimas producciones literarias

Pío Baroja, «LAS TRAGEDIAS GROTESCOAS»; 3'50 pesetas.

H. Taine, «VIAJE POR ITALIA», tres tomos; 3 id.

B. Alvarez, «POR LOS AGROS CELTAS», primer volumen de la «Biblioteca Gallega»; 1 id.

E. Sue, «EL JUDIO ERRANTE», dos tomos; 6 id.

L. Silva, «LOS BARRIOS BAJOS» (nueva edición); 3 id.

Se venden en la Imprenta y Librería de Antonio San Martín.—Juan Bravo, 44 y 46.

Únicamente se anuncian al público por mediación de EL ADELANTADO DE SEGOVIA.

Casa de Socorro

Hoy ha sido curada de un pequeño pinchazo que sufría en la mano derecha, la vecina de la calle de Villalpando, número, 4, Isabel Pinela.

Mercados

AREVALO

Los precios que han regido en este mercado son los siguientes:

Se cotizó el trigo á 40 y 1/2 reales las 94 libras castellanas.

Centeno, á 26 id.

Cebada, á 23 y id.

Algarobas, 27 á 28 id.

Calculase la entrada de trigo en 1000 fanegas.

Tendencias del mercado firme.

Temporal frío.

BARCELONA

Se vendió trigo de Nava del Rey y San Esteban, á 41 reales; Zamora á 40; Toro á 40'75 y barbilla Salamanca á 39'75.

Han llegado 69 vagones de trigo.

VALLADOLID

Las entradas de granos verificadas en el día de hoy, han sido las siguientes:

En el Canal 400 fanegas de trigo que se cotiza á 41'50 reales las 94 libras.

Almacenes del Arco—Han entrado 100 fanegas de trigo, que se pagaron á 41'50 reales las 94 libras.

Entraron 00 fanegas de centeno que se pagaron á 27'00 reales las 90 libras.

Tendencia del mercado firme.

RIOSECO

Precios que han regido en este mercado:

Trigo á 40'00 reales las 94 libras.

Cebada, á 19'00 reales fanega.

Tendencia del mercado sostenida.

Entraron 350 fanegas de trigo.

PENAFIEL

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Trigo á 40 y 41 reales fanega de 94 libras.

Centeno, 24 á 25 reales.

Cebada, precio de venta en los Almacenes del Puente, á 25 reales.

MEDINA DEL CAMPO

Los precios que han regido en este mercado han sido los siguientes:

Han entrado 200 fanegas de trigo vendiéndose á 40'50 reales las 94 libras.

Alcance de Madrid

(Por teléfono)

5 tarde

Los Príncipes extranjeros en Madrid.—Su llegada.—Recepción.—Altas servidumbres.

Han llegado los Príncipes extranjeros que vienen á Madrid con el exclusivo objeto de asistir al bautizo del Príncipe de Asturias.

El duque de Oporto, hermano del Rey de Portugal, llegó á las ocho de la mañana de hoy.

Los príncipes de Hohenzollern y de Connaught, y el Archiduque Eugenio de Austria, hermano de la Reina madre, llegaron á las dos y media, en el sudexpreso de Francia.

Don Alfonso XIII recibió al príncipe portugués en la estación de las Delicias, y á los príncipes alemán, inglés y austriaco en la del Norte.

Con el Rey fué el ministro de Estado señor Allendesalazar, representando al Gobierno.

A todos ellos les tributaron los correspondientes honores militares.

En Palacio, á las tres de la tarde, rindieron homenaje á los príncipes extranjeros todos los elementos palatinos y las clases de etiqueta.

El cuerpo de alabarderos formó en la escalera principal.

Los príncipes se alojan en Palacio.

Con SS. AA. vienen las siguientes altas servidumbres:

La del príncipe de Hohenzollern está formada por el jefe de la casa de S. A. conde Schwerin y sus ayudantes el mayor Holman y el capitán von Stoltzemberg.

La del príncipe Arturo de Connaught, por el chambelán lord Granard y el capirán Wyndham.

La del archiduque Eugenio por el teniente general Wersbach de Madznia, el capitán de caballería y chambelán de Szmeccsani y el funcionario palatino Yzeller.

La del infante don Alfonso, duque de Oporto, por los capitanes de artillería don José Mello y don José Vicente de Silva.

Recepción de obispos

A las once de la mañana han sido recibidos en Palacio por el Rey los cuarenta preladados que han venido á la ceremonia del bautizo del heredero de la Corona.

El cardenal Sancha, en nombre de los obispos, pronunció un elocuente discurso felicitando á S. M. por el feliz natalicio del Príncipe.

D. Alfonso contestó con otro discurso no menos elocuente.

El infante Don Carlos

A las diez y media de la mañana ha llegado á Madrid, procedente de Villamanrique, el infante don Carlos de Borbón, que estuvo en aquella población andaluza con objeto de cumplimentar á su prometida la princesa de Orleans.

Choque de trenes

Despachos recibidos de Córdo-

ba, dan cuenta de haber ocurrido un choche de trenes en la estación de Balmez.

Los trenes, eran un mercancías y un mixto.

Del choque, han resultado un muerto y nueve heridos graves.

Se cree haya otros con heridas de menor importancia.

Las autoridades y personal de la compañía prestaron prontamente auxilios á los heridos.

Huelga de tranviarios

De Barcelona comunican que la huelga de empleados de los tranvías, continúa en el mismo estado.

Entre huelguistas y esquirols, se han registrado algunas colisiones.

Los liberales

Esta tarde se reúnen en el Círculo liberal, bajo la presidencia del señor Moret, los exministros y significados personajes del liberalismo.

Deserciones

A pesar de cuanto en contrario se viene diciendo, es un hecho que entre los liberales no reina completa armonía, lo cual lo corrobora el haber desertado del partido para afiliarse al del señor Canalejas, los Sres. Maestre, Cort, y duques de T. Serclaes y Tovar.

BOLSA

COTIZACIÓN DE HOY

| | |
|------------------------------|--------|
| Interior..... | 82'55 |
| Amortizable al 5 por 100.... | 120'00 |
| Acciones del Banco..... | 445'00 |
| Acciones de Tabacos..... | 403'00 |

CAMBIOS

| | |
|-------------------------|-------|
| París á la vista..... | 10'75 |
| Londres á la vista..... | 27'88 |

G. Cano.

Diario religioso

Santos para mañana

Santos Alejandra y Enrique.

Cultos para esta semana

En Corpus Christi—De seis y media á siete y media el ejercicio de la Asociación del culto diario al Santísimo Sacramento.

OFICIAL

Gobierno militar

ORDEN DE LA PLAZA DEL DIA DE HOY

Servicio para mañana

Presidente de la junta de subsistencias Sr. Comandante de la Zona don Carlos Guitián.

Hospital y provisiones segundo capitán del Regimiento de Sitio.

Vigilancia los cuerpos de la guarnición.

Jaquecas, neuralgias, dolores de muelas y nerviosos, se curan en el acto con la Migrainina Sacristán.

Seis reales caja.

Pérdida

Anoche, durante el paseo en la Plaza Mayor, se extravió un paraguas de señora.

Se ruega al que lo haya encontrado, lo entregue en la Administración de este periódico, donde se le gratificará.

Subasta

El día 24 del mes actual, á las diez de la mañana, se celebrará en la Notaría de D. Angel de Aros Rodríguez de esta ciudad, Juan Bravo, 35, de una casa en esta localidad, José Zorrilla, número 99, y de varios muebles, ropas y otros efectos.

El pliego de condiciones, título y relación de muebles, estarán de manifiesto en dicha Notaría, todos los días laborables, de diez á once.

VENTA

Se hace de dos partidas de garbanzos de 47 á 48 onza, y de 58 á 59, de cochura fina.

Dirigirse á su dueño, don Félix Martín, de la Armuña.

Herniados

El cinturón electro-reductor (Braguero electro-magnético), del Dr. M. Caldeiro, es el recomendado por la Ciencia, por ser cómodo, elástico y carcer de aceros. Contiene simétricamente la hernia, y su suave corriente electro magnética dá al tejido cicatricial la fuerza perdida para que vuelva á constituirse. Precio 50 pesetas. Pídase boletín de medidas al doctor M. Caldeiro. Puerta del Sol, 9, Madrid.

Veladas históricas

Libro de lectura para las escuelas, declarado de texto, por don Leopoldo Casero Sánchez. De venta en la librería de don Félix Rueda, Juan Bravo, número 20, y en la Administración de este periódico, al precio de nueve pesetas la docena de ejemplares.

A los Constructores, arquitectos, contratistas y maestros de obras, etc., etc.

Grandes talleres de aserrar y elaborar maderas, con secadero de patente para toda clase de maderas y máquinas modernas de

AQUILINO LANTERO E HIJOS

GIJÓN

Carpintería mecánica

para la construcción de puertas, ventanas, miradores, cancelas, persianas y toda clase de ensablages hechos á la medida á precios económicos.

Molduras, marquetería, entarimados ordinarios y parquets (entarimados combinados de maderas finas), frisos de lujo y sencillos y toda clase de carpintería para la construcción y decorado SOLIOTENSE catálogos de precios que enviamos gratis. Facilitamos presupuestos completos.

Fabricación de cajas para envase, rotuladas á tinta y á tuego

Almacén de maderas

de pino del Norte, pino tea de América, pino de Francia y de Galicia. Castaño, roble, nogal, fresno, acacia, negrillo, y toda clase de maderas del país perfectamente secas y preparadas á las dimensiones que se deseen. Maderas para entibación de minas.

Representante general para Castilla, **Eduardo de Baryá**, plaza de Gabriel y Galán, núm. 2.—**SALAMANCA.**

SECCION DE ANUNCIOS

Fundada 1752.

Cuando Quiera Vd. Píldoras, tome las de Brandreth

Puramente Vegetales. Siempre Eficaces.

Curan el Estreñimiento Crónico.

Las Píldoras de BRANDRETH, purifican la sangre, activan la digestión, y limpian el estómago y los intestinos. Estimulan el hígado y arrojan del sistema la bilis y demás secreciones viciadas. Es una medicina que regula, purifica y fortalece el sistema.

Para el Estreñimiento, Vahidos, Somnolencia, Lengua Sucia, Aliento Fétido, Dolor de Estómago, Indigestión, Dispepsia, Flat del Hígado, Ictericia, y los desarreglos que dimanar de la impureza de la sangre, no tienen igual.

DE VENTA EN LAS BOTICAS DEL MUNDO ENTERO.

40 Píldoras en Caja.



Fundada 1847.

Emplastos Porosos de Alcock

Remedio universal para dolores.

Donde quiera que se sienta dolor aplíquese un emplastro.

Revendedores en España: URIZ & Ca. BARCELONA.

Aguas minero-medicinales DE LA COLONIA LA ALISEDA

PROVINCIA DE JAÉN

Su altura sobre el nivel del mar es de 700 metros

El día 15 de Abril comienza la 1.ª temporada oficial

Propiedad del Excmo. Sr. D. José Salmerón y Amat

Manantial de San José

No tiene rival; desprende en 24 horas 20,365.62 litros de agua y un caudal de agua 273,024 litros en dichas 24 horas y con grandes elementos radioactivos.

Conocidos son los efectos prodigiosos de estas aguas en la mayor parte de las enfermedades del aparato respiratorio, como son: catarros de laringe y bronquiales, aunque estén sostenidos por lesiones cardíacas, infartos pulmonares, enfisemas, bronquiectasias, predisposición tuberculosa o tuberculosis incipiente, tisis bacilar en primero y segundo periodo.

Manantial de «La Salud»

De efectos segurísimos en las enfermedades del aparato digestivo y urinario.

Curan admirablemente las dispepsias gastralgias, úlceras del estómago y del duodeno, catarros intestinales, infartos hepáticos y esplénicos, arenillas renales, anemias, linfatismo, diabetes sacarina, etcétera, etc; etc.

Las propiedades radioactivas de las Aguas de La Aliseda, evidenciadas en análisis escrupulosos, garantizan su extraordinaria eficacia.

CLIMATOTERAPIA

El clima de La Aliseda es de montaña. La cordillera Mariánica lo defiende de los aires de N. Los frondosos montes de escasa altura; los pintorescos valles; el aire embalsamado por multitud de plantas aromáticas de la familia de las labiadas; el suelo permeable y duro; la poca humedad atmosférica y la altitud sobre el nivel del mar, son los principales factores de aquel clima tónico y del delicioso panorama que tanto alegra el espíritu del enfermo.

La cura de aire que allí se hace constantemente, unida a la acción de sus notables aguas azoadas, ocasionan muchas curaciones que parecen milagrosas.

Temporadas oficiales.—Desde 15 de Abril a 30 de Junio y desde 1.º de Septiembre a 15 de Noviembre.—Coches a los trenes mixtos en la Estación de Santa Elena (Ferrocarril de Madrid a Sevilla), sin necesidad de avisar.—Fonda de las primeras de España y Restaurant sin alteración de precios.—Café.—Duchas.—Correo diario.—Misa los días festivos en la Capilla del Establecimiento.—Casas particulares de alquiler para los que deseen hacerse ellos mismos de comer, ó vivir independientes.

6 duros semanales

pueden ganar hombres y mujeres trabajando en su casa por nuestra cuenta ó propia. Maravillosa invención; artículos novedad, fácil, útil, lucrativo para todos, nunca visto, BÚSCANSE en cada país personas y representantes que deseen colaborar y representar este admirable invento. Enviase, franco domicilio elegante muestrario y explicaciones, Franquear respuesta. Sociedad Italiana, calle Universidad, 6.—BARCELONA.

REGENERADOR DE LA SANGRE

BIERRO DE LERAS

Este ferruginoso es el único que cicatriza en su composición los elementos de los huesos y de la sangre: es sumamente eficaz contra la Anemia, el Empobrecimiento de la Sangre, los Colores pálidos; Flujos blancos é Irregularidad de la menstruación. Se soporta siempre bien, por lo que se receta con frecuencia á las doncellas recién casadas y niños delicados.

Paris, 8, Rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

La Moderna

Plaza Mayor, 38

Queda nuevamente establecida esta conocida tienda, con un grande surtido en cristalería, loza y demás artículos pertenecientes á este ramo; donde encontrará el público que visite este establecimiento, una gran rebaja en la infinidad de artículos que tiene á la venta.

JARABE DE RABANO YODADO

de GRIMAULT Y C^o

Recetado por los médicos en lugar del jarabe antiescorbútico y del aceite de hígado de bacalao, para combatir el linfatismo, el uso de este jarabe, en las erupciones de la piel en los niños pálidos; enclenques y delicados, para resolver las glándulas del cuello y reanimar el apetito.

8, rue Vivienne, PARIS, y en todas las Farmacias.

Sombrerería y Zapatería

CLAUDIO MORENO,

Plaza del Corpus, 10

Grandes surtidos en sombreros y gorras de todas clases y precios

EFFECTOS PARA MILITARES

Completo surtido en las diferentes clases de calzado, desde lo más superior hasta lo más corriente y económico.

Todo á precios muy convenientes

JARABE Y PASTA DE SAVIA de PINO MARITIMO

DE LAGASSE

Preparados con la SAVIA de PINO fresca. Cura Resfriados, Tos, Gripe, Bronquitis, Dolores de Garganta, Ronqueras, Influenza.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

Imp. de EL ADELANTADO

Compagnie de Assurances Generales

CONTRA INCENDIOS

(Reaseguradora de La Polar)

La más antigua y poderosa de las francesas

FUNDADA EN PARIS EL AÑO 1819

Capital y Reservas: 25.530.000

Primas recaudadas en 1905: 12.902.000

Importe de los siniestros pagados en dicho año: 6.977.000 francos

Esta compañía, cuyas acciones de 1.000 francos se cotizan en la Bolsa de París á 27'500, ha repartido en el año último un dividendo de 1.350 francos por acción, que equivale al 135 por 100 de bonificación.

Los Establecimientos públicos y religiosos obtendrán una rebaja en el seguro.

Subdirector en Segovia:

José Ramón Santiago, Romero, 4, 2.º

Emplastos Perforados Americanos de Feltro rojo ó sea bayota encarnada del Doctor WINTER



Curan reumatismo, resfriados, dolor de riñones, dolor de espalda, dolor de pulmones, lumbago, ciática, contusiones, etc., etc.

Los EMPLASTOS perforados americanos de feltro rojo, del doctor Winter, infunden una saludable corriente eléctrica por todo el sistema, é instantáneamente mitigan los dolores, tranquilizan los nervios, fortalecen los órganos digestivos debilitados y devuelven á los enfermos la salud.

Estos EMPLASTOS son especialmente útiles para fortalecer los delicados músculos dorsales de las señoras, en sus periodos mensuales.

Los emplastos de Feltro rojo, del Dr. Winter, son los únicos verdaderos y eficaces. Evítense las imitaciones. Exíjase siempre la marca del Dr. Winter. Cúrase como por encanto. Boticas y Droguerías.

ALFAGEME

ESTOMACALINA

El más radical de los preparados existentes para combatir y curar todas las afecciones del Estómago ó Intestinos.—Único. Ensayado en la mayoría de los Hospitales de España y recomendado por los clínicos más eminentes. Después de usar los demás preparados tomar la Estomacalina, Alfageme y notareis alivio á la primera dosis. En las principales farmacias y en la del autor, Gonde de Romanones, 8 y 10, Madrid.—Precio, 4 pesetas.

VINO Y JARABE DE DUSART

El Lacto-Fosfato de cal contenido en el Vino y Jarabe de DUSART es un reparador de los más energéticos. Afianza y endereza los huesos de los niños raquíticos, evita el torcimiento de las piernas, devuelve el vigor y la actividad á los adolescentes decaídos y linfáticos, y á los que están privados de apetito, fatigados por un crecimiento muy rápido ó los estudios.

Las mujeres embarazadas que recurren al Vino ó Jarabe de DUSART soportan su estado sin fatiga alguna, sin vómitos y dan á luz criaturas robustas.

El Lacto-Fosfato de cal dado á las nodrizas enriquece su leche, preserva y cura á los niños de la Diarrea verde y de las enfermedades de desarrollo. Con su benéfica influencia la dentición se efectúa sin cansancio ni convulsiones.

PARIS, 8, rue Vivienne, y en todas las Farmacias.

GRAN NOVEDAD

AGENDA DE BOLSILLO PARA 1907

PARA USO DE PARTICULARES

Precioso libro de notas, dividido por días, con interesantes datos sobre correos, ferias, vapores, etc.

PRECIO, 1,50 (encuadrada en tela con plancha dorada.)



La Unión y El Fénix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Agencias en todas las provincias de España, Francia y Portugal

43 años de existencia

Seguros sobre la vida-Seguros contra incendios

Subdirectores en Segovia, Sres. Pasagali y Compañía.

Plaza Mayor, número 41, planta baja.

